

RU JOU

夢に向かって ふみ出す一歩

もっとやさしく もっとかしこく もっとつよく

平成31年度 四ツ屋小学校

学校報 No.37 令和元年12月13日

PTA学習参観日 ありがとうございました

昨日はPTA学習参観においでいただき、ありがとうございました。 子どもたちの、学習の様子はいかがでしたでしょうか。各学年とも、発 表や話合いの仕方など、確実に成長してきていると思っております。

また全体会では、8月からの子どもたちの活躍の様子やSNSの利用について、そして保護者アンケートの結果等について話をさせていただきました。各ご家庭でも話題にし、共通理解をしていただきたいと思います。



アンケート結果や学年懇談での話題などを、今後の学校経営に生かしてまいります。
冬休み明けには、スキー教室もあります。これからも、ご協力をお願いいたします。

避難訓練・体験学習

12月5日(木)は、避難訓練・体験学習が行われました。今回は、休み時間に火災が発生したことを想定した避難訓練でした。休み時間ということで、全員がバラバラの場所にいますし、先生も側にいない状況でした。そのようなときに安全に避難するためには、「話をしないで放送の指示を聞いて行動すること」が大事であることを確認しました。

避難訓練後の体験学習では、1~3年生は「火事のこわさと通報の仕方」を、4~6年生は「応急処置の仕方」を、消防署の方から教えていただきました。









保健集会 目を大事にしよう!

12月6日(金),「目を大事にしよう」というテーマで保健集会が行われました。集会では、保健委員が目を大事にするためのポイントを学年別のクイズ問題にして出題してくれました。また、途中にはリフレッシュタイムとして「目の筋肉体操」や「目のマッサージ」の方法も教えてくれました。

終了後は、低学年からも「おもしろかった!」という声が 聞かれ、全校が楽しみながら目を大事にすることの大切さを 理解することのできる集会となりました。

保健委員会のみなさん、ありがとうございました!



SNSミ二集会 花火の街 安心・笑顔の六花条

12月11日(水),3年生以上が集まり、児童会が主体となって「SNSミニ集会」が行われました。

「花火の街 安心・笑顔の六花条」は、昨今のSNSに関わる事件やトラブルを受け、大曲中学校生徒会が話し合って作ったものです。

大曲中学校生徒会から、中学校区の小学生にも一緒に考え、守ってもらいたいと呼びかけがあり、本校の児童会でも、これをきっかけとしてSNS等について考えるためにミニ集会を行いました。

ミニ集会では運営委員が六花条について説明し、その後、各学級で一つ一つの意味やみんなで守っていくことの大切さについて話し合いました。

昨日の、PTA全体会でもお話しましたが、子どもたちがスマホや通信機能付端末(含ゲーム機)を正しく使えるように指導するのは保護者の皆様の責任ですし、SNS等のトラブルから子どもたちを守ることができるのは保護者の皆様しかいません。

そのため、次の3点を特にお願いしました。

- ①9時になったら、保護者があずかる。(手元に置かせない)
- ②スマホ等の中身を確認する。(何を、誰と、どのように)
- ③家族でルールを決めたら毅然とした姿勢で対応する。

(友だちの家がどうであろうと、自分の家はこのルール)

どうか子どもたちの健やかな成長のため、各ご家庭で「花火の街 安心・笑顔の六花条」について話し合い、家庭としてのルールを決 めて取り組んでくださいますようお願いいたします。







器楽部ファンタスティックコンサート 15日(日)

期 日 令和元年12月15日(日)

会 場 大仙市中仙市民会館(ドンパル)

開場13:00開演13:30

終演 15:30(予定)



※お楽しみ抽選会もあります

たくさんの方のご来場を、お待ちしています!